

お願い! 川に落下しないよう、足元に充分注意してお楽しみください。

ミズベリング・プロジェクト 社会実験

1万人がタナバタタイムに乾杯すれば日本の水辺はちょっといい感じ!
最も身近ないつもの水辺を創造的にイメージする人が増えると知らなかった地域の魅力がきっと見つかる。



水辺で乾杯

in 松川茶屋テラス

2017年7月7日午後7時7分



…… プログラム ……

- 18:45 ~ - 開場 -
- 18:50 ~ 18:55 “水の都とやま”推進協議会 理事長 中村孝一あいさつ
- 19:00 ~ 19:05 「ひと・ネットワーククリエイター」山下裕子さんから一言
- 19:07 全員でカウントダウンして、乾杯!
- 19:08 写真撮影
〈写真はミズベリング公式ウェブサイトに載ります!〉
- 19:15 頃 「天文楽者の会」代表 青海正和さんによる
スカイウォッチング写真集と、七夕のお話
- 19:30 子どもたちは対岸のリバー劇場で花火
係留した遊覧船「神通」も、ご歓談にご利用ください
- 20:00 中締めのあいさつ
- 20:30 - お開き - 飲酒運転は絶対になさらないよう、お願いします。

「水辺で乾杯」富山市松川会場
主催：“水の都とやま”推進協議会
(事務局 月刊グッドラックとやま編集部内)



ミズベリング (MIZBERING) とは

かつての賑わいを失ってしまった日本の水辺の新しい活用の可能性を、創造していくプロジェクト。
ミズベリングは「水辺+RING(輪)」、「水辺+ING(進行形)」、「水辺+R(リノベーション)」の造語。
水辺に興味を持つ市民や企業、そして行政が三位一体となって、ソーシャルなムーブメントを、
つぎつぎ起こしていきます。

<https://mizcan.mizbering.jp>